
Frau Deitenbach möchte wissen, ob die jetzigen Änderungen im Bereich des Hagebaumarktes 
einer baurechtlichen Änderung bedürfen. 
 
Herr Weber erklärt, dass diese Maßnahmen baurechtlich abgedeckt sind.  
 
Herr Bäumgen bittet, den Bauhof zu beauftragen, einen Einkaufswagen, der im Eipbach, Höhe L 
86 Abzweig Mierscheid liege, zu bergen und zu entsorgen. 
 
Herr Neitzke weist darauf hin, dass sich der Bürgersteig im Bereich der Straßenbrücke in Bach 
abgesenkt habe. 
 
Herr Bäumgen regt an, den an den alten Tennisplätzen, Nachtigallenhain, stehenden Zaun zu 
entfernen, da dieser völlig desolat sei und ein Unfallrisiko darstelle. 
 
Herr Müller regt an, bezüglich des angestrebten Forstamtsumzuges eine Resolution seitens der 
Verwaltung zu erstellen.  
 
Herr Müller teilt weiterhin mit, dass es in Eitorf Leute gebe, die an der Weiterführung des 
Bahnhofskioskes interessiert seien.  
 
Dr. Storch erklärt hierzu, dass diesbezüglich Gespräch mit der Deutschen Bahn AG geführt 
werden.  
Bezüglich der Fortsamtsverlagerung habe er ebenfalls bereits Gespräche mit dem zuständigen 
Minister geführt, jedoch nur ausweichende Antworten erhalten.  
 
Herr Pfister regt an, die in der Siegstr./Eipstr. aufgestellten Glascontainer zu versetzen, da diese 
das Ortsbild stören. 
 


